



Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Fessenheim-radier-recours>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez

vous > Nos dossiers et analyses > Pourquoi il fallait fermer Fessenheim > Actualités > **Renforcement du radier de Fessenheim 1 : plusieurs associations déposent un recours gracieux**

15 février 2013

Renforcement du radier de Fessenheim 1 : plusieurs associations déposent un recours gracieux

Les associations Réseau "Sortir du nucléaire", Alsace Nature, Stop Transports - Halte au nucléaire, Stop Fessenheim et le Comité pour la Sauvegarde de Fessenheim et de la plaine du Rhin ont déposé un recours gracieux contre l'avis de l'ASN sur la poursuite d'exploitation, au-delà de trente ans, du réacteur 1 et contre l'accord de l'ASN autorisant les travaux pour le renforcement du radier de Fessenheim 1, le 15 février 2013.

Pour en savoir plus sur ce recours :

<https://www.sortirdunucleaire.org/Fessenheim-radier>